

Reconoce la Unicef situación precaria de 40 mil niños rohingyas



La Habana, 19 sep (RHC) El Fondo de la Organización de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) precisa que alrededor de 40 mil niños rohingyas sufren de desnutrición severa aguda.

El informe de ese organismo internacional alerta que los menores pertenecientes a esa etnia minoritaria que huye de Birmania tiene nueve veces más posibilidades de morir de enfermedades tratables como el cólera o el sarampión.

Por su parte, la Organización Internacional de las Migraciones advirtió que tan sólo en la última semana se han registrado unos 20 mil rohingyas huyendo de Birmania, donde no son reconocidos como nacionales por su fe musulmana en un país mayoritariamente budista.

En su más reciente informe al respecto, la ONU estima que hasta el momento más de 400 mil integrantes de esa etnia han cruzado la frontera hacia Bangladesh para huir de la discriminación y ataques sectarios. (Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141767-reconoce-la-unicef-situacion-precaria-de-40-mil-ninos-rohingyas>



Radio Habana Cuba